

CO Daniela GMEINBAUER

14.2.2023

## **F R A G E S T U N D E**

an Herrn Stadtrat Mag. Robert Krotzer

am 16.2.2023

Betreff: Abwasser-Monitoring - Drogen

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Informationen des Suchtkoordinators der Stadt Graz, Herr Dr. Ulf Zeder, über den Drogenkonsum in Graz bieten Anlass zu Sorge. So zeige das Abwasser-Monitoring der Landeshauptstadt, dass immer mehr Menschen in Graz zu harten Drogen greifen. Vor allem Kokain, Cannabis und Crystal Meth seien hier die am häufigsten konsumierten Drogen.

Daher stelle ich an Sie, Herr Gesundheitsstadtrat Mag. Robert Krotzer, folgende

### **Frage:**

„Welche Maßnahmen und Initiativen zur Prävention haben Sie nach Bekanntwerden des Berichts aus dem Abwasser-Monitoring, dass immer mehr Menschen in Graz zu harten Drogen greifen, vor allem zu Kokain, Cannabis und Crystal Meth, eingeleitet, die Sie auch in den nächsten Wochen der Öffentlichkeit vorstellen werden?“